

OLEG KASKIV, violon

Oleg Kaskiv naît à Kremenets (Ukraine). Il étudie à l'École spécialisée de musique Krushelnytska, puis au Conservatoire de Lviv. Durant cette période, il remporte de nombreux prix, dont les Concours internationaux Dvarionas (Lituanie) et Kotorovych (Ukraine). Il rejoint la Menuhin Academy en tant qu'étudiant en 1996. Il y enseigne aujourd'hui le violon et dirige l'orchestre de l'Académie. Depuis 2007, il enseigne également au conservatoire de Genève.

Il est lauréat de nombreux concours de violon, dont les Concours internationaux Reine Élisabeth (Belgique), David Oistrakh (Ukraine), Louis Spohr (Allemagne), de Montréal (Canada), Premio Rodolfo Lipizer (Italie) et Molinari (Suisse).

En tant que soliste, il a joué notamment avec la Camerata Lysy, la Camerata de Lausanne, l'Orchestre national de Belgique, l'Orchestre symphonique de Montréal, l'Orchestre symphonique de Baden-Baden, l'Orchestre symphonique national d'Ukraine et l'Orchestre philharmonique d'Odessa.

Oleg Kaskiv joue sur le violon « Caspar Hauser » de Giuseppe Guarneri del Gesù (ca. 1724), généreusement fourni par un sponsor privé suisse.